

CARTA DEL EDITOR

Estamos presentes, ahora ¡con la publicación del Vol. 5 Núm. 1, de la revista Ciencia y Actividad Física (CIAF)!

Nos sentimos muy satisfechos por llegar a este momento, en el que podemos mostrar un nuevo número de nuestra revista. Vaya, desde el Consejo Editorial un agradecimiento a todo el equipo de trabajo, por su empeño, y sobre todo a los colaboradores, pues sin su ayuda, no podríamos existir.

Nuestro objetivo fundamental es divulgar las colaboraciones relacionadas con las Ciencias de la Cultura Física y el Deporte, es por esta razón que en número, se presentan artículos relacionados con la ambidextreridad deportiva en el tiro de frente en los polistas juveniles de Villa Clara, con la estructura de las fases típicas del juego de Voleibol de playa en la iniciación deportiva, con la superación profesional de los profesores deportivos en Biomecánica, con el análisis de los niveles de manifestación externa de las habilidades motrices de los pertiguistas que se inician categoría 10-11 años con el diagnóstico, la Animación Sociocultural y la participación de niñas y niños en las actividades físico - recreativas en la comunidad montañosa Jibacoa.

Como se puede ver, encontrará, en nuestros artículos diversos temas, en el contexto de la Cultura Física y el Deporte, que nos acercan u ofrecen herramientas relacionadas con la actividad física y la formación de sus profesionales.

Esperamos atentamente sus colaboraciones para seguir haciendo ciencia en la esfera de la actividad física y el deporte

Dr. C. Angela María Díaz de Villegas Reguera